

# De todo el mundo

## REMOLQUE QUIRURGICO PARA LOS ACCIDENTES EN CARRETERA

Quizá pueda servir de consuelo a las futuras victimas de los accidentes de carretera el saber que se ha construído un remolque quirúrgico, que ha sido expuesto recientemente en la Exposición de vehículos utilitarios celebrada en la Puerta de Versalles, de París.

Se trata de un remolque ligero, que toda ambulancia puede enganchar, y que lleva los socorros de la ciencia al mismo lugar del accidente, en vez de seguir la norma de servir tan sólo para el transporte de los heridos hasta el quirófano más cercano. Los heridos son colocados en él sobre una mesa radiológica, que permite apreciar instantáneamente el alcance de las fracturas e iniciar el mejor tratamiento aplicable. Contiene equipos de transfusión, respiración artificial, curación etc., y dispone de un grupo electrógeno que asegura la iluminación, ventilación, calefacción y radioscopia y que permite obtener fotografías del lugar y circunstancias del accidente.

## UN VUELO CURA A UN PARALITICO

Recientemente, el compositor australiano M. Walter Francis hubo de tomar un avión DC-4 de la Compañía Australian National Airways para ir a Brisbane. Desde años atrás venía padeciendo una parálisis en las piernas y ocho meses antes se le había paralizado, además una parte de la cara lo que le obligaba, para evitar la distorsión de su boca y mejilla, a llevar continuamente un aparato de plástico, desde el mentón hasta la oreja, lo que dificultaba sus comidas y su dicción. Juzguese cuál no sería su sorpresa cuando, a la llegada del avión a Brisbane, comprobó que podía mover libremente sus músculos faciales. Esta rápida curación le sobrevino cuando fué abierta la puerta de la cabina y el aire cálido del aeródromo penetró en el interior del aparato.

Al día siguiente, tras "la noche que había conocido desde hacía meses", M. Francis ex-

plicaba su inexplicable curación a todo el que quería escucharle.

## LA LOBOTOMIA

Frank Diccico se sometió hace tres años a una peligrosa intervención quirúrgica para suprimir de su cerebro las tendencias criminales que le dominaban. La operación fué realizada en la misma prisión de Columbus (Ohio), donde cumplía sentencia por asesinato. Esta semana consiguió la libertad definitiva, después de un período de libertad condicional.

Diccico tiene veintinueve años y se ha convertido en vendedor de automóviles. Es una de las dos únicas personas que han arriesgado su vida al someterse a la mencionada operación para regenerarse. El otro puso fin a su vida a las pocas horas de salir de la clínica.

## Fabulas de Esopo

Un ratón que jugaba con otros compañeros en la falda de una montaña, perdiendo pié tuvo el mal acierto de caer encima de un león que dormía en aquellos lugares. Cogióle entre sus garras el rey de las selvas, y disponíase a despedazarlo cuando el ratoncillo, vuelto en sí de susto, suplicóle temblando que le soltara, pues al saltarle encima no lo había hecho con ánimo de molestarle, sino por descuido, que humildemente rogaba le fuera perdonado. Pareciéndole al león que no era digno de su valor tomar venganza de un ser tan pequeño, aflojó las garras y le dejó marchar. Poco tiempo después, cazando en el bosque, el león tuvo la desgracia de caer en una red, y viéndose prisionero se puso a dar tremendos rugidos. Oyólo el ratón, y acudiendo sin tardanza, hablóle de esta manera:

—No te afijas, rey de los animales; nada tienes que temer porque, para pagarte lo que por mí hiciste días pasados, royéndolas con mis dientes voy a romper las cuerdas que te sujetan.

Y así lo hizo en efecto, con inmensa alegría del león.

Las buenas acciones no quedan nunca sin recompensa.